



諸沢・北富田地区活性化担当の志賀です。

2年目の活動として、半年間かけて取り組んできた『田んぼ 88 プロジェクト』が先日無事に完了しました。

9月18日に行った手刈りによる稲刈り体験では、台風一過の強い日差しの下で29人の参加者が汗を流しました。手刈りは機械よりも手間のかかる作業でしたが、参加者同士で声を掛け合いながら稲刈りを進めました。また、田んぼの隣でみんなで食べた炊き立て羽釜ごはんの味は、普段食べているごはんの何倍も美味しかったです。

私は「地区の自然や人々の魅力を伝え、つながりのきっかけにしたい」との想いでお米づくりプロジェクトを始めました。その一方で、協力隊の活動として有効なのかと不安もありました。しかし参加者の皆さんのやりきった笑顔や「昔のことを思い出した」「先人がやっていたことを体験して、こうして自分は生かされていたんだと実感した」などの感想を聞いて、活動のきっかけとなった想いを共有することができてよかったと安心しました。

私の名前である『瑞穂』のような瑞々しい稲穂が実り、無事に収穫できたことにほっと一安心。精米したお米の輝きに感動しています。最後に、お米づくりにチャレンジしてみたいという私の想いを実現してくれ、活動を手助けして下さいました地区の皆さんに感謝いたします。

## Vol.41

## 職員のつぶやき ~職員リレートーク~



農林振興課の小室かおりです。

私は主に林業振興を担当していて、本市の森林を守るお手伝いをするのが仕事です。今年から市役所で働くということで不安と緊張が募るばかりでしたが、職場の上司や先輩方が温かく迎えてくださったおかげで、楽しく仕事が出来ています。市民の皆さんと接する機会が少ないのですが、これから顔を覚えて頂けると嬉しいです。



商工観光課の岸浩樹です。特技は剣道です。

市職員として責任ある仕事に希望と緊張感をもって日々過ごしています。

主な業務は、市内外で行われるお祭りやイベントに参加し、市内の観光資源や特産品の紹介など市の観光PRを行うことです。これからも、剣道で鍛えた心身、礼儀、尊重を仕事に生かし、「この仕事ならあなたに任せたい!」と頼られる職員を目指していきます。また、一人ひとりとの出会いを大切に市の魅力を精一杯伝えていきたいと思えます。

## 善意をありがとう

<教育委員会・社会福祉協議会へ>



瑞穂農場 100万円

<教育委員会へ>

(順不同・敬称略)



ボンド商事株式会社 15万円